Sportfreunde Katernberg mit gutem Start in die Saison

Schachbund NRW ehrte Sebastian Biebrecht mit der Ehrennadel

Die Sportfreunde Katernberg starteten kürzliche mit einem 4:4 gegen Mülheim II in die neue Saison in der 2. Bundesliga.

Große Erfolge feierten einige Katernberger Jugendspieler beim Münsterland-Open in Senden, das vor kurzem zu Ende ging. Bei den Jugendopen an gleicher Stelle gewann Noel Gallas in der U14.

Der Schachbund NRW hat den Essener Großmeister Sebastian Siebrecht schon vor einigen Wochen mit der Goldenen Ehrennadel und dem Ehrenbrief des Schachbundes NRW ausgezeichnet.



Verleihung des Ehrenbriefes durch den Präsidenten des SB NRW Ralf Niederhäuser (r.).



Sarah Hoolt landete den einzigen Sieg gegen Mülheim II. Fotos: Verein

